



Ibagué, 28 de febrero de 2025

Comunicado de prensa 273

Mejorado y renovado: Así quedó parque del barrio San Antonio tras intervención de la Alcaldía

Junto a la comunidad se adelantaron trabajos de pintura, poda y mantenimiento del lugar.

La Administración Municipal e Infibagué, siguen manos a la obra con su estrategia 'Minga al Parque', en esta oportunidad se llevó a cabo en el barrio San Antonio de la comuna Seis, donde el Gobierno Local junto a los habitantes del sector, se unieron para embellecer el parque.

"Muy agradecida, de corazón, con la doctora Johana Aranda y el gerente de Infibagué, Edilberto Pava, por esta gran Minga que se está haciendo hoy en el parque, cancha, árboles, porque estábamos muy necesitados de esa labor aquí en el Barrio", señaló Blanca Vásquez, líder de la comuna Seis.

Durante la actividad, se adelantó la poda de zonas verdes, rocería, pintura del mobiliario, intervención a los juegos, despeje de luminarias, trabajo con guadaña, pintura, recolección de inservibles entre otras acciones.

"Mañana, seguimos en la comuna Seis, interviniendo nueve parques en Los Mandarinos, Los Ciruelos, Las Delicias, Bella Vista, Altos de Ambalá y Los Alpes. Así que los esperamos a todos", sostuvo Jorge Correa, director Operativo de Infibagué.

Tenga en cuenta que esta estrategia se está llevando a cabo en diferentes parques y zonas verdes de la ciudad, de la mano de los ibaguereños y de todas las entidades que se quieran vincular.











